

Trio plant deutschlandweite Tour

Zur zweiten Veranstaltung „Live an der Theaterbar“ gastierte am Freitagabend die Crimmitschauer Band Notausklang im Theater und begeisterte das Publikum.

VON THOMAS MICHEL

CRIMMITSCHAU – Robert Nitzel, Tobias Hula und Fabian Neumann kennen sich im Crimmitschauer Theater ganz gut aus. Schließlich waren die drei Musiker der Band Notausklang auf verschiedenen Positionen erst mit dem Musical-Projekt des Julius-Motteler-Gymnasiums im Musentempel der Stadt im Einsatz. Musikalisch gab das Trio am Freitagabend allerdings zum ersten Mal gemeinsam den Einsatz hier ab. „Meine Kontakte zu Thilo Ferstl waren für uns sicherlich nicht die schlechteste Ausgangsposition für unser Konzert“, sagte Frontmann Robert Nitzel, der vor einigen Jahren schon einmal in einer anderen Konstellation auf der kleinen Bühne im oberen Foyer des Theaters stand.

Mit knapp 60 Besuchern war auch die zweite Veranstaltung der wieder aufgelegten Reihe „Live an der Theaterbar“ fast ausverkauft. „Das ist toll, dass wir auch in Crimmitschau unser Publikum haben“, sagte Robert Nitzel, dessen Band für den kommenden Sommer eine deutschlandweite Club-Tour plant. Bis jetzt gab es für „Notausklang“ seit 2011 nur einzelne Auftritte in der Region. „Nach der Arbeit an unserer zweiten CD brauchen wir aber erst noch ein wenig Ruhe“, erklärte der Sänger. Nitzel hatte für das Vorprogramm mit Silvio Oeser und Thomas Dietzsch übrigens zwei Musikerkollegen der Crimmitschauer Band Covers The Ground mit in die Theaterbar gebracht.



Die Crimmitschauer Band Notausklang mit Robert Nitzel, Tobias Hula und Fabian Neumann (von links) gastierte am Freitagabend live in der Theaterbar.

FOTO: THOMAS MICHEL

Kulturelle Abwechslung steht auf dem Theaterplan

Galakonzert. Am kommenden Samstag präsentiert sich Katrin Weber im Crimmitschauer Theater einmal nicht als Kabarettistin. Dieses Mal lädt die gelernte Sängerin um 19.30 Uhr zusammen mit der Vogtlandphilharmonie Greiz/Reichenbach unter Leitung von Stefan Frauze zu einem ihrer wenigen Galakonzerte ein. In dem erklungen bekannte Lieder aus Oper, Operette und Musical.

Comedy. Auf ihrer aktuellen Tour zu ihrem 40-jährigen Bestehen gastie-

ren Thomas Schmitt, Frank Sültemeyer und Mike Schafmeier vom mobilen Liedkabarett MTS am 4. April ab 19.30 Uhr im Crimmitschauer Theater. Im Programm hat das Trio aus Berlin alte und neue Lieder sowie Sketche und Limericks.

Frühjahrskonzerte. Der Bäckergesangsverein 1904 Crimmitschau startet am 12. April um 15 Uhr im Theater die kurze Reihe an Frühjahrskonzerten. Die singenden Bäcker – sie feiern 2014 ihr 110-jähriges Bestehen – ha-

ben sich auch einige Gäste eingeladen. Das Frühjahrskonzert der Kreismusikschule „Clara Wieck“ findet am 3. Mai ab 16 Uhr statt.

Jazz. Zum traditionellen „Jazzfest am Gründonnerstag“ präsentieren sich ab 18.30 Uhr wieder drei Bands im Theater. Während die Young People Big Band und die Blue-Wonder-Jazzband hier bereits Stammgäste sind, gibt die niederländische Andors-Jazzband erstmals ihre Visitenkarte ab. (tmp)